



## Pressemitteilung

Zürich, 12. November 2025

# CiM schärft mit Rebranding Identität und Positionierung

Das Projekt „Christen im Militär“ (CiM) zielt darauf ab, die Vernetzung unter gläubigen Militärdienstleistenden zu fördern. Seit Oktober 2025 präsentiert sich Christen im Militär mit einem neu gestalteten Erscheinungsbild und einer neu gestalteten Website.

„Wir sind überzeugt, dass christliche Werte im militärischen Umfeld Zusammenhalt, Hoffnung und Orientierung bieten“, heißt es von Seiten der Initianten. CiM ermutigt dazu, den christlichen Glauben auch im militärischen Alltag authentisch zu leben und so ein glaubwürdiges Beispiel zu geben.

### So funktioniert CiM

Auf der Website können Mitglieder sich registrieren und mit anderen Christen im Militär in Kontakt treten. Dabei sind alle gläubigen Dienstleistenden eingeladen, sich unabhängig von Rang oder Funktion zu vernetzen und Gemeinschaft zu erleben.

### Gemeinschaft und christliche Werte im Militär fördern

Ein zentrales Anliegen von CiM ist es, dass gläubige Dienstleistende einander begegnen, unabhängig von Dienstgrad oder Funktion, und echte Gemeinschaft erleben. Gemeinsame Treffen, Gebet und persönlicher Austausch sollen helfen, sich im herausfordernden Umfeld gegenseitig zu stärken und zu unterstützen. CiM ist unabhängig und versteht sich weder als Kirche noch als zusätzliche Glaubensgemeinschaft.

Mit dem frischen Erscheinungsbild und der intuitiven Benutzerführung möchte CiM den Zugang zu Glaubensimpulsen und Gemeinschaft im Militär erleichtern – mit dem Ziel, einen echten Mehrwert für gläubige Angehörige der Schweizer Armee zu schaffen.

### Weitere Informationen:

[christenimmilitaer.ch](http://christenimmilitaer.ch)

### Für Rückfragen:

[info@christenimmilitaer.ch](mailto:info@christenimmilitaer.ch).

CiM – Christen im Militär, Postfach 42, 8032 Zürich